

# *L'intellectuel franco-espagnol Ignacio Ramonet est proclamé membre d'honneur de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba.*

---



La Havane, 30 juillet (RHC)- Le journaliste et politologue franco-espagnol, Ignacio Ramonet, a reçu à La Havane le diplôme de Membre d'Honneur de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba, des mains de son président Miguel Barnet.

La cérémonie a eu lieu au siège de l'organisation qui regroupe l'avant-garde artistique cubaine et elle s'est déroulée en présence d'Abel Prieto, assesseur du président cubain et du ministre de la culture, Julian González, aux côtés d'autres personnalités de l'art et des lettres de notre pays.

Miguel Barnet a indiqué que cette reconnaissance porte toute la charge émotive d'un hommage sincère à un ami qui a toujours parié sur les causes nobles et justes.

Pour sa part, Ignacio Ramonet a indiqué qu'il éprouve une affection spéciale pour Cuba et pour le leader cubain Fidel Castro. Il a insisté sur le fait qu'être membre d'honneur de l'UNEAC est la consécration à toute une vie de travail raison pour laquelle, à partir de maintenant, il essaiera d'être

digne du peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29777-lintellectuel-franco-espagnol-ignacio-ramonet-est-proclame-membre-dhonneur-de-luneac-lunion-des-ecrivains-et-des-artistes-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**